



## Notes biographiques

### Martine Vallée

Directrice générale, Commission scolaire de Charlevoix

Madame Martine Vallée œuvre en éducation depuis plus de 25 ans. Elle a débuté sa carrière comme enseignante en musique au secondaire. Forte d'une langue seconde bien maîtrisée, on lui confie également l'enseignement de l'anglais. Avec le temps, elle s'est découvert un grand intérêt pour la gestion. Après quelques années à la direction d'école, elle poursuit sa démarche de gestion à titre de directrice des Services éducatifs de la Commission scolaire de Charlevoix. Depuis 2012, elle agit en tant que directrice générale de l'organisation. Elle détient des baccalauréats en musique et en éducation de l'Université d'Ottawa, un diplôme de 2<sup>e</sup> cycle en administration scolaire ainsi qu'une maîtrise en gestion de l'éducation de l'Université de Sherbrooke.

Madame Vallée s'intéresse particulièrement au développement professionnel des différents acteurs en éducation, aux principes des organisations apprenantes et à l'expérience d'apprentissage offerte à la clientèle de son organisation. Préparer la jeunesse d'aujourd'hui à relever les défis du XXI<sup>e</sup> siècle et à intervenir sur les enjeux actuels est au cœur de ses préoccupations. Elle s'implique également au sein d'un groupe de partenaires de sa communauté charlevoisienne afin d'intervenir sur des enjeux de développement social.